

Wie können Sie mitmachen/ das Projekt unterstützen?

- Indem Sie an unserer Umfrage teilnehmen und uns mitteilen, an was für Angeboten Sie im Konzerthaus Harff interessiert wären.
- Indem Sie sich bei uns melden, wenn Sie Interesse haben, selbst ein Kunst-/Kultur-/Kreativitäts- oder Begegnungsangebot anzubieten.
- Indem Sie uns Hinweise auf andere geben, die eventuell gerne ein solches Angebot machen würden.
- Indem Sie uns Bescheid geben, wenn Sie das Projekt super finden und gerne durch ehrenamtliche praktische Arbeit wie z.B. beim Renovieren, bei der Dekoration/Gestaltung der Innenräume oder im späteren Betrieb unterstützen möchten.
- Alle sind willkommen – kein Beitrag ist zu klein oder zu unbedeutend!



© startklar a+ b / Elias Schley

Wer sind wir?

Das Konzerthaus Harff als Zentrum für Kultur und Begegnung ist ein Projekt, das durch den Verein Kohlscheider Bürger initiiert wurde.



Das Kernteam im Verein Kohlscheider Bürger

In welcher Form das Konzerthaus Harff künftig betrieben werden soll, wird zur Zeit noch geprüft. Favorisiert wird eine separate gemeinnützige Gesellschaft, da dies die besten Möglichkeiten zu bieten scheint.



Verein
KOHLSCHIEDER
BÜRGER e.V.

Für ein attraktives und lebendiges Kohlscheid

Kontakt und weitere Informationen:

E-Mail: konzerthausharff@gmail.com



vereinkohlscheiderbuerger.de



[konzerthaus.harff.kohlscheid](https://www.instagram.com/konzerthaus.harff.kohlscheid)



[Konzerthaus Harff](https://www.facebook.com/konzerthaus.harff)



Konzerthaus Harff

Ein Dritter Ort für Kohlscheid



In der Südstraße soll ein Zentrum für
Kultur und Begegnung entstehen...



Gefördert durch:

Ministerium für
Kultur und Wissenschaft
des Landes Nordrhein-Westfalen



mit Unterstützung der



Was ist ein Dritter Ort?

Ein „Dritter Ort“ ist ein Ort, an dem man neben der eigenen Wohnung (Erster Ort) und dem Arbeitsplatz (Zweiter Ort) zwanglos Zeit verbringen und andere Menschen treffen kann.

Unser „Dritter Ort“ im ehemaligen Konzerthaus Harff soll ein Zentrum für Kultur, Kreativität, Bildung und Begegnung für alle in Kohlscheid werden – mit einem vielfältigen Angebot und verschiedensten Nutzungsmöglichkeiten.

Das Projekt wurde vom Verein Kohlscheider Bürger e.V. initiiert. Es wird von der Stadt Herzogenrath durch Bereitstellung der Räumlichkeiten der ehemaligen Gaststätte unterstützt und vom Ministerium für Kultur und Wissenschaft des Landes NRW in der Konzeptions- und Umsetzungsphase (max. 4 Jahre) gefördert.

Anschließend muss es wirtschaftlich auf eigenen Füßen stehen können.



Das Konzerthaus Harff



Das Konzerthaus Harff wurde 1831 erbaut und im Erdgeschoss mindestens seit den 1890er Jahren als Gaststätte betrieben. In den 50er und 60er Jahren fanden hier legendäre Konzert- und Tanzveranstaltungen statt.

Seit einigen Jahren ist die Gaststätte vollends geschlossen – seitdem wurde das Gebäude nur noch als Lager genutzt.

Die Räumlichkeiten bestehen aus dem großen ehemaligen Gastraum (ca. 90 qm), einem größeren Nebenraum (ca. 50 qm) und weiteren kleinen Nebenräumen. Zusätzlich gibt es einen kleinen überdachten Außenbereich.

Wir wollen das Konzerthaus Harff als Ort für Kultur, Kunst, Kreativität und Begegnung wieder zum Leben erwecken und damit auch das Kohlscheider Zentrum beleben!

Die Konzeptidee

Wir planen einen offenen Ort, der von allen interessierten Vereinen, Interessengruppen, Kulturschaffenden usw. flexibel genutzt und mit Leben gefüllt werden kann.

Angedacht sind zum Beispiel:

- ein Offenes Wohnzimmer/ein offener Treff
- „Wohnzimmer-Konzerte“ verschiedenster Ausrichtung
- Mitsingabende, Karaoke-Veranstaltungen
- Kleinkunst und Comedy
- Impro-Theater, Poetry Slam
- Lesungen für verschiedene Altersgruppen (Erwachsene/Kinder)
- Filmabende
- Reparatur-Café
- Spielenachmittage/-abende
- Tanztee für Senioren
- After-Work-Parties
- Workshops mit verschiedenen Kreativ-Angeboten
- Vorträge, Erzählabende
- Kleinere Sportangebote (Yoga, Pilates, Sitzgymnastik)

